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Anwesend: 

S. HOFFMANN, Bürgermeister, 
C. MOES, D. WELTER-KARGER, Schöffen;

Ch. BOULANGER-HOFFMANN, J. CARELLI, 
J.-P. LICKES, L. COLLING, K. HERMANN, Y. 
MESQUITA, M. ROEMER, N. ZIGRAND, Räte.

P. REISER, Gemeindesekretär.

Abwesend (entschuldigt): /

Nicht-öffentliche Sitzung

Schulorganisation - Vorschläge für 
Neuzuweisungen

Wie jedes Jahr macht der Gemeinderat 
Vorschläge zur Besetzung von offenen 
Stellen.

Sozialwohnungen in der Residenz 
Ermesinde in Eischen - Vergabe nach 
Stellungnahme der Begleitkommission

Der Gemeinderat stimmt einstimmig der 
Vermietung einer derzeit leerstehenden 
Sozialwohnung zu.

Öffentliche Sitzung

Grundschule - Schulorganisation und 
Schulentwicklungsplan 2025-2026

Der Gemeinderat billigt einstimmig die 
Schulorganisation 2025/2026 und den 
Schulentwicklungsplan.

Insgesamt wird es 28 Klassen (+2 im 
Vergleich zum Schuljahr 2024/2025) 
für 440 Schüler (+15 im Vergleich zu 
2024/2025) geben, die auf die Schulen in 
Eischen, Hobscheid und Simmern verteilt 
werden.

Musikunterricht - Schulorganisation 2025-
2026 

(Ratsmitglied Kevin HERMANN nimmt 
gemäß den Bestimmungen von Artikel 20 

des Gemeindegesetzes nicht an diesem 
Tagesordnungspunkt teil).

Die Organisation des Musikunterrichts 
in unserer Gemeinde für das Schuljahr 
2025-2026 im Rahmen der „Musekschoul 
Westen“ wird vom Gemeinderat einstimmig 
angenommen.

Insgesamt sind 101 Schüler für 
den Gruppenunterricht und 84 für 
den Einzelunterricht (Instrument) 
eingeschrieben.

Aufstellung der am Ende des 
Haushaltsjahres 2024 noch einzuziehenden 
Einnahmen

Von insgesamt 94.315 Euro, die noch 
einzuziehen sind, wird eine vom 
Gemeindeeinnehmer vorgeschlagene 
Entlastung in Höhe von 1.708 Euro 
(uneinbringliche Forderung) vom 
Gemeinderat einstimmig angenommen.

Gemeindereglement bezüglich der 
Abwasserklärung (Anpassungen auf 
der Grundlage des Musterreglements 
ALUSEAU)

Der Gemeinderat genehmigt einstimmig 
ein Gemeindereglement bezüglich 
der Abwasserklärung, dies auf der 
Grundlage eines auf nationaler Ebene 
vorgeschlagenen Modells (administrative 
Vereinfachung).

Zusatzvereinbarung zur Konvention vom 
5. Juni 2019 über den Bau und den Betrieb 
eines Seniorenzentrums in Eischen

Der Gemeinderat genehmigt einstimmig 
eine Anpassung der 2019 mit der HPPA 
asbl geschlossenen Konvention über 
den Bau und den Betrieb des CIPA in 
Eischen, insbesondere eine Erhöhung 
der für die Einwohner unserer Gemeinde 
reservierten Zimmer und Wohnungen, 
sowie eine finanzielle Beteiligung an der 
künstlerischen Dekoration innerhalb des 
Gebäudes (lokale und regionale Fotos).

Konventionen über die Bereitstellung 
der Kirchen, die Eigentum der Gemeinde 
Habscht sind, für den Fonds zur Verwaltung 
religiöser Gebäude

Da die Konventionen über die Bereitstellung 
der Gemeindekirchen für den Kultus 
abgelaufen sind, wird die Vermietung der 
Kirchen von Eischen und Simmern durch 
eine punktuelle Bereitstellung gegen 
eine Pauschalentschädigung pro Nutzung 
ersetzt. Die beiden Kirchen können daher 
häufiger für kulturelle Aktivitäten genutzt 
werden. Der Status der Kirche in Hobscheid 
(feste Anmietung durch den Kultus) bleibt 
unverändert (einstimmiges Votum).

Immobilientransaktionen

Der Gemeinderat genehmigt einstimmig 
den notariellen Kaufvertrag (Erwerb durch 
die Gemeinde) betreffend ein Grundstück in 
Hobscheid, rue d’Eischen. 

Der Gemeinderat genehmigt ebenfalls mit 
einstimmigem Votum einen Kaufvorvertrag 
über ein Grundstück in Eischen, rue de la 
Gare (Integration in ein Bauprojekt).

Ebenfalls mit allen Stimmen wird ein 
Kaufvorvertrag gebilligt, der sich auf den 
Erwerb eines Teils eines Grundstücks in 
Eischen in der Rue du Bois bezieht.

Sonstiges

Der Gemeinderat genehmigt einen vom 
Bürgermeister- und Schöffenkollegium 
unterzeichneten Pachtvertrag über 
landwirtschaftliche Flächen oberhalb 
der Cité Bettenwiss (ca. 49 Ar), die der 
Umsetzung zusätzlicher Maßnahmen zum 
Schutz vor sintflutartigen Regenfällen 
zugunsten der Cité und der Rue de 
Clairefontaine dienen. Das Bürgermeister- 
und Schöffenkollegium dankt den 
Eigentümern für die erzielte Einigung.
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